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1. Est-il possible de partir en groupement pour soumettre à l'appel d'offre ? 
a. Response : Yes, if multiple firms would like to collaborate and submit a joint proposal, that is acceptable. 
b. Réponse : Oui, si plusieurs entreprises souhaitent collaborer et soumettre une proposition conjointe, cela est acceptable.
2. Est-ce que la liste des organisations et des exploitants sélectionné à enquêter est déjà disponible ou bien c'est à nous de l'établir en fonction des données fournis dans les Tdrs.
a. Response : The list of CRA grantees is known for the CRA grantee survey. For interviews and ICRIPs direct observations, sampling will be done at multiple levels. Social Impact will be responsible for identifying the sample of CRA grantees and ICRIPs communes/communities to visit. However, some sampling will be done purposively on site in collaboration with local leaders.
b. Réponse : La liste des bénéficiaires de subventions CRA est connue pour l’enquête auprès des bénéficiaires de subventions CRA. Pour les entretiens et les observations directes, l'échantillonnage sera effectué à plusieurs niveaux. Social Impact sera chargé d’identifier l’échantillon de bénéficiaires CRA et de communes/communautés ICRIPs à visiter. Cependant, certains échantillonnages seront effectués sur place en collaboration avec les dirigeants locaux.
3. Un éclaircissement sur organisation subventionné et sélectionné et organisation subventionnée et non sectionner.
a. Response : We have clarified the French translation. There are two types of organizations to be interviewed for the CRA Grants component: 1- Organizations that were awarded a grant, and 2- Organizations that applied for a grant, but were not selected for a grant.
b. Réponse : Nous avons clarifié la traduction française. Il existe deux types d'organisations à interviewer pour le volet Subventions CRA : 1- Les organisations qui ont reçu une subvention, et 2- Les organisations qui ont demandé une subvention, mais qui n'ont pas été sélectionnées pour une subvention.
4. Can firms located in neighboring countries with international experience apply for this opportunity?
a. Response: There are no requirements as to where a firm must be headquartered.  However, past performance (including performance of similar work in Niger) is one of the rating criteria.
b. Réponse : Il n'y a aucune exigence quant à l'endroit où une entreprise doit avoir son siège social. Cependant, les performances passées (y compris la réalisation de travaux similaires au Niger) constituent l'un des critères de notation.
5. Could you please clarify whether two firms can form a consortium and apply for the opportunity, even if one of the consortium members is not based in Niger?
a. Response: See responses to questions 1 and 4.
b. Réponse : Voir les réponses aux questions 1 et 4.
